
COMUNICATO STAMPA
" I lavor i della Camporcioni sono già stati dati in appalto"

In merito alle dichiarazioni del Consigliere della Provincia di Pistoia Andrea Cecchi
riguardo la strada Camporcioni, l'Assessore alla Viabili tà Mauro Mari ha inviato al
Consigliere in data odierna una lettera di risposta dove ha svolto le seguenti
precisazioni:

"Ho avuto modo di leggere le dichiarazioni da lei rilasciate alla stampa e riportate da
"La Nazione" del 17 gennaio e mi corre l'obbligo di contestarle l'affermazione
secondo la quale "i lavori dovevano essere già dati in appalto ma finora non è stato
fatto niente".
La aggiorno, come altre volte ho avuto l'occasione di fare, sullo stato della procedura.
Il progetto, ridefinito e rifinanziato con il bilancio del 2000, ci ha consentito di dare
corso alla gara di appalto che come Lei sa, nella seduta del 30 novembre 2000, ha
individuato il vincitore nella Ditta "Edilfiorente s.r.l." di Pistoia.
Effettuati i  controlli di legge in ordine ai requisiti di capacità tecnica - economica
della ditta vincitrice, la Provincia di Pistoia in data 12 dicembre 2000 ha richiesto agli
Enti previdenziali e assicurativi gli attestati anch'essi previsti per legge. Ad oggi ne
mancano due.
Io auspico che ci vengano trasmessi, onde procedere nel giro di 8/10 giorni alla firma
del contratto e alla consegna dei lavoro all'appaltatore".
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